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令和２年度 かほく市ごみ減量化推進協議会・かほく市地球温暖化防止対策地域協議会 会議録 

 

 

招 集 年 月 日 令和２年１２月１６日（水） 

招 集 場 所 かほく市役所 西フロア３階 ３０２会議室 

開 始 日 時 令和２年１２月１６日 １３時３０分 

終 了 日 時 令和２年１２月１６日 １４時０８分 

応 召 委 員 
 

 

 

【凡例】 ○：出席を示す 

×：欠席を示す 

 
 

職 氏  名 出欠 職 氏  名 出欠 

会 長 西谷 次雄 ○ 副会長 鶴見 留治 ○ 

委 員 酒井 孝一 ○ 委 員 林 好枝 ○ 

委 員 浜本 博範 × 委 員 松本 多美子 ○ 

委 員 油野 そとえ ○ 委 員 横江 武司 ○ 

委 員 喜多 栄司 ×    

委 員 の 定 数 ９名（２０名以内） 

出 席 委 員   ７名 

欠 席 委 員   ２名 

職務のため会議に 

出席した者の職氏名 

市民生活部長 丸井 厚司 
防災環境対策

課長 
池田 昌健 

課長補佐 小村 伸悟 係長 東 賢一 

    

    

記 録 係長 東 賢一 

議 事 

 

１）組織について 

２）かほく市のごみの現状について 

３）地球温暖化防止活動について 

 ４）その他 
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会  議  の  経  過 

事務局 

 

市民生活部長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

会議次第に基づき開会。 

 

<市民生活部長より挨拶> 

 

議件に移る前に一点報告します。 

例年、夏休みを募集期間として、小学校児童を対象に環境をテーマ

にしたポスターコンクールを開催しており、この協議会で、優秀作品

の選考を行っていた。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大による学校休校の影響

で、夏休みが短縮され、学校としてコンクールへの取り組みが困難で

あるといった事情があり、コンクールを取りやめることとした。 

 

議件１「組織について」。 

今年度から新組織になったので、会長及び副会長を選出する必要が

ある。会長及び副会長は、通例により、町会区長会連合会副会長の２

人に務めていただいている。西谷さんを会長とし、鶴見さんを副会長

としてよろしいか。 

 

 ＜了承を得る＞ 

 

 それでは、会長よりあいさつをお願いします。 

 

 ＜会長よりあいさつ＞ 

 

ありがとうございました。 

ここからは、会長により議事進行をお願いします。 

 

 それでは事務局より、議件２「かほく市のごみの現状について」説

明願います。 

  

資料に基づき説明。 

 

 質問等ありますか。 

 

 かほく市のごみの現状について、計画収集の数字に基づいて説明が
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事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

あったが、全体のごみのうち、計画収集はどれくらいの割合か。 

 

 もえるごみの場合は、６割ほどが計画収集である。 

 

 もえるごみの組成分析で昨年度、繊維類の割合が高くなっている

が、何か理由はあるのか。 

 

 正確な理由は不明である。 

 

他に質問がないようでしたら、議件３「地球温暖化防止活動につい

て」について説明願います。 

 

資料に基づき説明。 

エコライフ商品券交付事業について、今年度をもって終了すること

を報告。 

 

質問等ありますか。 

 

 エコライフ商品券交付事業のうち、ダンボールコンポスト作成には

あまり有効性を感じない。 

 

 エコライフ商品券交付事業は環境意識啓発のために行っている事

業である。ダンボールコンポストを含めた事業全体の目的は達成され

たと判断しており、今年度で事業を終了とする。 

 なお、電気式生ごみ処理機購入に関しては、別の補助事業として来

年度も補助を行うことを予定している。 

 

 太陽光発電システムは、新築する際に設置されることが多いのか。 

 

 ６～７割が新築する際に設置されているが、既築住宅に設置される

ケースもある。 

 

 市として、こういう取り組みを進めて行くべきだという具体的な方

針を示してほしい。 

 

 生活学校の皆さんも取り組まれているが、食品ロスは大きなテーマ
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委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

であり、力を入れていきたい。また、コロナ禍の中で、テイクアウト

需要の高まりから容器包装プラスチックの増加が懸念されている。容

器包装プラスチック削減の取り組みについて検討していきたい。 

 ただ、ごみ減量化や地球温暖化防止の取り組みは、行政がこうしな

さいと言ってするものではない。あくまでも市民の皆さんの意識の高

まりと協力が欠かせない。市としては、皆さんにそういう意識を持っ

てもらうための啓発を今後も進めて行きたい。 

 

 最近、ＳＤＧｓということがよく言われている。かほく市として、

ＳＤＧｓのためにこういう取り組みがあるということを示したもの

はないか。 

 

 かほく市として、今のところ、ＳＤＧｓということを全面的に打ち

出した取り組みはない。ＳＤＧｓは多岐にわたる目標であり、行政と

して行っていることの大部分がＳＤＧｓ達成に寄与していると考え

ている。 

 具体的な取り組みを分かりやすく示すということは、課題だと考え

ており、今後研究していきたい。 

 

他に質問がないようでしたら、議件４「その他」ということで、委

員の皆さんからご意見等ありませんか。 

 

＜意見等なし＞ 

 

特にないようですので、これで議事進行を終わります。皆様のご協

力により議事進行することができました。ありがとうございました。 

 

これで「令和２年度かほく市ごみ減量化推進協議会及びかほく市地

球温暖化防止対策地域協議会」を終了します。 

 皆様、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

   以上のとおり会議録を記録する。 


